

La travesía de Josefina Yaksic

La travesía de Josefina Yaksic, que recorre Chile con el objetivo de sensibilizar sobre la enfermedad de sus hijos, es un acto de valentía y determinación que merece ser destacado y apoyado. Su lucha no sólo busca recaudar fondos para costear el tratamiento que sus hijos necesitan, sino que también tiene como meta elevar la conciencia pública sobre las realidades que enfrentan muchas familias en situaciones similares.

Josefina ha seguido la ruta que antes iniciaron otras madres en el país para alzar la voz y hacer público un hecho: el acceso a la salud y a tratamientos oportunos no está al alcance de todos

en nuestro país. Esta es, además, una realidad que se hace más compleja si se vive en regiones tan apartadas como Magallanes.

La madre magallánica ha emprendido esta marcha con un propósito claro: llevar su mensaje a cada rincón del país, llegando incluso a la sede del Poder Ejecutivo para hablar con el Presidente Gabriel Boric. Su deseo de ser escuchada refleja la urgencia de un tema que, aunque personal, resuena con muchas familias que luchan contra enfermedades crónicas y la falta de acceso a tratamientos adecuados. Este esfuerzo no sólo es por sus hijos, sino por todos aquellos que han enfrentado, o que están enfrentando, batallas similares.

Sin embargo, su travesía no ha estado exenta de obstáculos. Una apendicitis que la obligó a detener momentáneamente su marcha es un recordatorio de que, a pesar de la fuerza y la determinación, la salud puede ser un factor impredecible en estas luchas. Este contratiempo pone de manifiesto la fragilidad humana y también resalta la importancia de tener un sistema de salud que apoye a quienes ya están lidiando con dificultades significativas. Josefina Yaksic se erige como una madre que no sólo busca mejorar la calidad de vida de sus hijos, sino que también quiere abrir un espacio de diálogo sobre la salud en Chile. Su viaje es un símbolo de la resiliencia

de muchas familias y la necesidad de un sistema de salud más equitativo y accesible para todos. Es vital que su voz sea escuchada y que su mensaje sea considerado en las políticas de salud pública.

La comunidad tiene la responsabilidad de apoyar iniciativas como la de Josefina, pues su lucha es un reflejo de las realidades de muchas familias que, al igual que ella, enfrentan el dolor y la incertidumbre. La travesía de Josefina no sólo busca financiamiento para tratamientos médicos, sino que también pretende concientizar sobre la importancia de un acceso justo a la salud y la necesidad de recursos suficientes para atender a quienes los necesitan.